

Vos questions / nos réponses

L'essence

Par [Vassia777](#) Postée le 19/05/2021 19:53

Bonjour j'ai vu dans un jeux vidéo qu'il été possible de ce droguer a l'essence. J'aimerait connaitre les danger et les effet rechercher. Cordialement

Mise en ligne le 21/05/2021

Bonjour,

La consommation d'essence par inhalation (respirer les vapeurs) ou par ingestion (boire) est une pratique extrêmement risquée et déconseillée.

A chaque consommation, les risques immédiats sont l'asphyxie avec dépression respiratoire, la suffocation, l'arrêt cardiaque, le coma ou encore l'oedème cérébral.

La consommation par ingestion, même si elle reste extrêmement rare, peut être également mortelle.

Les effets qui peuvent être recherchés sont le sentiment de planer, d'euphorie, et des perturbations sensorielles.

Nous vous invitons également à contacter le centre d'information anti-poison pour obtenir des informations complémentaires aux nôtres.

Bien cordialement,
